

„Auftakt zum Wasgau-Laufcup 2014“ 2. Felsenland-Lauf in Bundenthal.

Geschrieben von: Werner Heiter
Donnerstag, 15. Mai 2014

(hei) Der Felsenlandlauf in Bundenthal war in diesem Jahr der Erste von insgesamt fünf zum Teil richtig schweren „Bergtrails“ im Pfälzerwald. Bei einem Sieg in der Gesamtwertung winkt Gold, aber der Weg dahin ist mit ziemlichen Strapazen „gepflastert“. Bundenthal gehört zwar zu der „leichteren Kategorie“, trotzdem sind auf den etwas mehr als 10 Kilometern Forstwegen bzw. Bergpfaden insgesamt 245 Höhenmeter zu überwinden.

Werner Heiter, im letzten Jahr schon erfolgreich dabei, meisterte diese erste Wasgau-Cup-Hürde mit Bravour, seine zu 2013 fast identische Zeit von 46.51 min reichte „locker“ für den 1. Platz in der M60. Karl-Heinz Kern, ebenfalls schon 2013 dabei, hatte etwas mehr Mühe, mit 57.38 min belegte er Platz 2 in der M70. Beide wahrten aber ihre Chancen auf den Gesamtsieg im diesjährigen Wasgau-Laufcup.